

Visitará héroe antiterrorista cubano a Perú



Huaraz, 24 nov (RHC) El anuncio de la próxima llegada a Perú de Gerardo Hernández, uno de los cinco héroes antiterroristas cubanos, provocó el júbilo de los participantes en el 28 Encuentro peruano de Solidaridad con la nación caribeña que termina hoy.

El embajador de Cuba en ese país, Sergio González, en su discurso como invitado al encuentro, anunció la visita del también diputado Hernández Nordelo con su colega del trabajo legislativo, el historiador Elier Ramírez, quien preside el Grupo Parlamentario Perú-Cuba.

González recordó que los activistas de la solidaridad con Cuba realizaron movilizaciones por la libertad de los Cinco -que recogían en Estados Unidos información pública sobre ataques a la isla de grupos terroristas cubanos- que cumplieron durante los 16 años de injusta prisión.

Los cinco antiterroristas cubanos estuvieron presentes en encuentros de este tipo realizados durante su prisión, y lo hicieron con mensajes de saludo y reconocimiento a los solidarios peruanos; y también con grabaciones en video.

El diplomático resaltó el carácter histórico de la amistad entre ambos pueblos y resaltó gestos como la defensa de los principios de no intervención y autodeterminación, en la asamblea de la Organización de Estados Americanos que expulsó a la mayor de las Antillas por tener un gobierno diferente a los

parámetros impuestos por Estados Unidos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208205-visitara-heroe-antiterrorista-cubano-a-peru>



Radio Habana Cuba